



# みなみ風

大府南中学校  
大学校だより  
第410号 (R6-10)  
令和6年12月23日(月)

## 春が来る準備を

1年の中で一番長い2学期が終わりました。あと1週間あまりで、令和7年が始まります。干支でいうと、辰年から巳年へ。

年が明けると、3年生は、卒業してそれぞれの道に進む年が始まります。冬休み中は、自分の決めた進路に向け、全力で課題に取り組んでください。2年生は、最高学年の3年生に向けての決意をしっかりと持ちたいと思います。1年生は、後輩を迎え、先輩になる年が始まります。中堅学年として決意新たに学校を支えてほしいと思います。

この時期の樹木は、厳しい寒さの中、じっと耐えて春が来る準備をしています。生徒のみなさんにとっても、まさしく3学期は、春を待つ木々のように、しっかりと準備をする時期です。4月に一斉に花を咲かせ、大きく成長するために、地道に努力を続けてほしいと思います。

今後も、生徒全員が安心して、充実した学校生活を送ることができるよう職員一同力を合わせて参ります。保護者のみなさまにおかれましては、引き続き、学校へのご理解とご協力をお願いいたします。

校長 岡村 雅浩

## 学校訪問コンサート（11月29日）

本校メインアリーナにて大府市出身の音楽家3名によるコンサートが開催されました。プロの演奏を生で聴く大変貴重な体験となりました。



## P T A 合同あいさつ運動（11月20日）

職員の交通立哨とP T A 委員の方のあいさつ運動を合同で行いました。学校近くの揚田の交差点は交通量も多く登下校での事故も心配される場所です。特に最近夕方薄暗くなるもの早く、事故が増える季節です。周囲の様子をしっかりと確認しながら通らしましょう。



## 学校評価（生活）アンケート

先月からお願いしておりますアンケートについて、まだ入力がお済みでない保護者のかたは、下記のURLまたはQRコードからアンケートにお答えください。尚、Home&Schoolにも掲載しておりますので、そちらをご利用いただくこともできます。12月30日までによりしくお願いいたします。

<https://forms.gle/19Dz9PGWid4hAmD2A>



よいお年を・・・

